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2. La Campeau Construction Limited est-elle entrée en contact avec le 
gouvernement fédéral au sujet de la location de locaux dans l’immeuble qu’elle 
construit actuellement rue Albert?

3. Un membre du cabinet est-il entré en contact avec M. Robert Campeau 
ou un fonctionnaire de la Campeau Construction Limited au sujet de l’éventuelle 
location, par le gouvernement fédéral ou l’un de ses organismes, de locaux 
situés dans l’immeuble que cette compagnie construit rue Albert?

N° 884—M. Ryan—29 juin
1. Les résidents et les citoyens du Canada sont-ils admissibles à demander 

l’aide du gouvernement pour régler des réclamations relatives à des propriétés 
expropriées ou nationalisées par d’autres pays et, le cas échéant, quelles sont 
les conditions à remplir?

2. Quelle institution des Nations Unies ou quel autre organisme interna
tional peut aider ceux qui n’y sont pas admissibles et ceux dont les réclamations 
ont été rejetées?

N° 885—M. Fisher—29 juin
1. Le ministre des Postes a-t-il pris connaissance de l’exposé de la Fédéra

tion des postiers ambulants du Canada, intitulé «Message intéressant—adressé 
aux citoyens du Canada», dans lequel il est démontré que le service postal 
ambulant offre, sous le rapport du rendement et du coût, d’immenses avantages 
pour l’acheminement du courrier canadien?

2. Dans le cas de l’affirmative, le ministre des Postes a-t-il examiné la 
possibilité de revoir la question de l’abandon de ce service postal ambulant 
sur les trains transcontinentaux du Pacifique-Canadien?

N° 886—M. Fisher—29 juin
1. Le ministre des Transports a-t-il pris connaissance de l’exposé de la 

Fédération des postiers ambulants du Canada, intitulé «Message intéressant— 
adressé aux citoyens du Canada», dans lequel il est démontré que le service 
postal ambulant offre, sous le rapport du rendement et du coût, d’immenses 
avantages pour l’acheminement du courrier canadien?

2. Dans le cas de l’affirmative, le ministre a-t-il examiné la possibilité de 
revoir la question de l’abandon de ce service postal ambulant sur les trains 
transcontinentaux du Pacifique-Canadien?

N° 887—M. MacLean (Queens)—29 juin
1. Combien de chevaux a-t-on exportés du Canada aux États-Unis au 

cours de chacune des cinq plus récentes années pour lesquelles on dispose de 
statistiques?

2. Quels sont les exportateurs qui ont expédié de grandes quantités de 
chevaux aux États-Unis?

3. Quelle était la destination finale de ces envois?

N° 888—M. MacLean (Queens)—29 juin
1. Le gouvernement fédéral a-t-il reçu de la British Columbia Chamber 

of Commerce une déclaration de principes exhortant le gouvernement fédéral 
à déclarer le plus tôt possible que le chenal Dixon, le détroit d’Hecate et celui 
de la Reine-Charlotte font partie des eaux territoriales du Canada?

2. Quelle réponse le gouvernement a-t-il donnée à cette demande?


